



Soutien au Secrétaire Général de l'UL de Châtelleraut

La Fédération CGT des Services publics tient à exprimer son soutien entier au Secrétaire Général de l'UL de Châtelleraut, qui est convoqué au commissariat, suite à l'action de protestation organisée au CCAS le 27 mars dernier.

Notre Fédération combat toutes formes de criminalisation de l'action syndicale.

Quand on touche à un camarade, c'est toute la CGT qui est concernée.

Continuons la lutte !

La Fédération CGT des Services publics
Montreuil, le 16 avril 2025